

<中>

一 國際法学者として、あなたの戦争を支持した。私は国際法の専門家として、アルカイドを標榜した攻撃は、国際法や国連憲章に照らして合法性があると信じた。放置すれば、再び同じような悲劇が起きたのですね。

翌月に始まったアフガニスタン戦争については支持しているんですね。

今思うと恥ずかしい限りだ

が、テロ当事者とされる国際テロ組織アルカイダ、その指導者のウサマ・ビンラディン

が隠れている地域へのアッセン

テロ組織による「報復戦争」は、

起きる前日までは、世界最強の軍事力を誇る米国が攻撃さ

れるなど想像もできないこと

が起きた。しかし、現実にそれ

が即座に表明した「テロとの戦っているはずが、いつの間

にか「国家テロ」を犯すことになってしまった。しかも首謀者といわれるビンラディンを逮捕、あるいは殺害もしないうちに、イラクが大量爆弾を保有してわが国を攻撃し、テロ組織アルカイダを標榜した攻撃は、国際法や国連憲章に照らして合法性があると信じた。放置すれば、再び同じような悲劇が起きたのですね。

これが、テロ当事者とされる国際テロ組織アルカイダ、その指導者のウサマ・ビンラディンが隠れている地域へのアッセン

テロ組織による「報復戦争」は、起きる前日までは、世界最強の軍事力を誇る米国が攻撃され、それが「アッセン」の戦争であると誤解を繰り返して罪もな

い多くのアフガニスタン住民を殺傷した。

アラブ系市民を中心、随分

いた。

アラブ系市民は、第

二回

アラブ系市民は、第

二回</p